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GIUNTA DI FACOLTÀ 

Seduta del 14 maggio 2014  

Il giorno 14 maggio 2014 alle ore 15.30, a seguito di regolare convocazione, si è 

riunita la Giunta della Facoltà di Medicina e Psicologia presso l’Aula 3 della 

sede di via dei Marsi, 78 per l'esame e la discussione degli argomenti iscritti al 

seguente ordine del giorno: 

1.Approvazione verbale della seduta del 2 aprile 2014 

2. Comunicazioni del Preside 

3.Personale 

Programmazione 2013/15 

4. Didattica 

5. Convenzioni 

6. Centro Autonomo di Spesa 

7. Varie ed eventuali 

Presiede il Preside Prof. Cristiano Violani 

Partecipano alla Giunta di Facoltà il Preside, i Direttori dei Dipartimenti 

afferenti alla Facoltà, i Rappresentanti dei professori Associati e dei Ricercatori, 

i Rappresentanti del personale tecnico-amministrativo, i rappresentati degli 

studenti, il Coordinatore dell’Ufficio di Facoltà, il Segretario amministrativo.  

 

Sono presenti: Gabriella Antonucci (PO), Giorgio Asquini (PA), Emma 

Baumgartner (PO), Tommaso Bocchetti (RU), Rita Cerutti (Ru), Andreina 

Ciaglia (TAB),  Luciano De Biase (PA), Ersilia D’Ippolito (Segretario 

Amministrativo), Giuseppina Fini (PA), Giuseppe Fresta (Studente),  Maria 

Leggio (PA),  Stefano Livi (RU), Riccardo Maurizi Enrici (PO), Severino 

Persechino (RU), Santi Maria Recupero (PO), Arianna Romagnoli 
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(Coordinatore), Daniela Roncone (TAB), Renata Tambelli (PO),  Maria Rosaria 

Torrisi (PO), Cristiano Violani (PO). 

 

Giustificano l’assenza: Silvia Compagno (Studente),  Roberto Alberto De Blasi 

(PA), Rosa Ferri (PA), Gianluca Pieri (TAB), Andrea Redler (Studente), Antonio 

Stigliano (RU).  

 

Sono assenti: Alessandro Cofone (Studente), Alessandro Couyoumdjian (Ru), 

Elia Gigante (Studente), Massimo Goracci (TAB), Lucio Inguscio (TAB), Fabio 

Nicolini (TAB), Andrea Tipaldi (Studente). 

 

Sono presenti con funzioni consultive in qualità di Presidenti di Corso di Studio 

o di Area Didattica, di Direttori di Scuole di Dottorato i professori:  

Simona Cabib, Giuseppe Familiari, Anna Maria Giannini, Giovanni Pietro 

Lombardo, Pietro Lucisano. 

 

Giustificano l’assenza i professori Maurizio Alimandi, Marino Bonaiuto, Gian 

Vittorio Caprara, Maurizio Marceca, Francesca Ortu. 

 

È presente il Vice Preside Vicario prof. Massimo Volpe. 

 

1. Approvazione verbale della seduta del 2 aprile 2014  

Il Preside chiede se ci sono osservazioni sul verbale della seduta scorsa.  

Non ci sono osservazioni e il verbale è approvato all’unanimità. 

 

2. Comunicazioni 

Approvazione Regolamento di Facoltà 
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Oggi si è concluso il lungo iter per l'approvazione del Regolamento della 

Facoltà di Medicina e Psicologia; il Senato Accademico ha espresso parere 

favorevole in data odierna e il Consiglio di Amministrazione lo aveva fatto 

nella seduta del 6 maggio scorso. 

Pertanto sarà necessario convocare un’Assemblea di Facoltà al fine di eleggere i 

rappresentanti della nuova Giunta di Facoltà, designati dai Dipartimenti. Una 

data possibile può essere il 5 giugno, ma da confermare. 

 

È stato notificato il provvedimento di collocamento a riposo anticipato della 

prof.ssa Rita Grazia Ardone, professore ordinario del SSD M-PSI/07 presso il 

Dipartimento di Psicologia dinamica e clinica, a decorrere dal I novembre 2014. 

Il Preside ringrazia la professoressa per il prezioso contributo alla Facoltà. 

 

Il Dipartimento di Psicologia ha trasmesso i verbali relativi all'elezione dei 

Presidenti dei nuovi corsi di laurea magistrale.  

La prof.ssa Anna Maria Giannini è stata eletta presidente del corso di laurea 

magistrale in Psicologia applicata. 

La prof.ssa Simona Cabib è stata eletta presidente del corso di laurea in 

Neuroscienze cognitive e riabilitazione psicologica. 

Il Preside si congratula con i nuovi presidenti ed augura loro buon lavoro. 

 

Il Preside comunica che la dott.ssa Valentina Rovacchi, in servizio presso la 

sede di via dei Marsi della Biblioteca Valentini, è stata selezionata per 

partecipare a due gruppi di lavoro organizzati dal Sistema Bibliotecario 

Sapienza (SBS). Si tratta di ACNP UNIRMS, relativo all'aggiornamento dei 

periodici, e INFORMATION LITERACY, relativo l'informatizzazione delle 

schede utenti.  Il preside si congratula con la sig.ra Rovacchi per il 

riconoscimento e le  augura un buon lavoro 

 

Chiede la parola il Direttore Baumgartner per tornare sul tema delle 

candidature a Rettore discusso nella seduta di Assemblea del 17 aprile a cui non 
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aveva potuto partecipare. Il Direttore si dichiara d’accordo a predisporre un 

sorta di Manifesto o documento della Facoltà di Medicina e Psicologia per 

rappresentarne unitariamente le prospettive e le esigenze condivise, ma ritiene 

che vada rispettata al contempo la libertà del singolo esponente della Facoltà di 

sottoscrivere in autonomia le candidature. 

Il Direttore Torrisi interviene sottolineando l'importanza di procedere al più 

presto alla redazione di un documento di Facoltà, nel quale occupi il primo 

posto il mantenimento della unità della Facoltà di Medicina e Psicologia e 

dell'assetto attuale dei suoi Dipartimenti. 

Il Vice Preside Vicario, prof. Volpe, raccomanda che i soggetti della Governance 

di Facoltà si astengano dal sottoscrivere candidature, perché in quanto 

rappresentanti di una struttura la sottoscrizione potrebbe sembrare espressione 

della volontà della struttura e non del singolo. Fa rilevare, infine, che il numero 

di firme necessario a presentare una candidatura è comunque esiguo e per 

questo chiede che in questa fase i rappresentanti della Governance di Facoltà si 

astengano. 

Il prof. Luciano De Biase si dichiara favorevole all’invito del prof. Volpe e 

sottolinea l'importanza del documento unitario di Facoltà. Fa rilevare che in 

questa fase e fino alla prima tornata non sarà possibile individuare uno o più 

candidati forti e il mantenere una posizione unitaria evitando schieramenti 

preconcetti può aumentare la forza delle richieste della Facoltà. 

Il Direttore Antonucci concorda con i proff. Volpi e De Biase e confessa di aver 

provato imbarazzo di fronte alla richiesta di sottoscrivere delle candidature 

proprio perché il suo sostegno personale potrebbe essere confuso con una 

manifestazione di volontà dell’intero dipartimento. 

Il Direttore Tambelli concorda con la posizione della Antonucci. Suggerisce poi 

di organizzare il documento della Facoltà contribuendo a definire anche il 

profilo del Rettore ideale per il prossimo futuro della Sapienza. 

Interviene il prof. Lucisano il quale raccomanda di considerare nel documento 

di Facoltà anche problematiche ed esigenze di alto profilo. Criticità quali la 

mancanza di spazi e risorse devono essere considerate ma il documento non 

può ridursi a un elenco di richieste. Rammenta che già da molti anni Sapienza 

ha rinunciato al ruolo di guida delle Università italiane e ha inseguito le 

politiche del Ministro di turno e ora dell'ANVUR, svilendo sempre più la 

qualità della ricerca e dell'insegnamento. 
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Sconsiglia fortemente l'adesione dei singoli, specie se ricoprono cariche 

istituzionali, perché provocherebbe la perdita dell’identità unitaria che la 

Facoltà si è costruita in questi tre anni. La collaborazione personale coi 

candidati è ovviamente libera scelta ma non dovrebbe indebolire le 

dichiarazioni di intenti della Facoltà. Il prof. Lucisano raccomanda infine che la 

posizione della Facoltà sia formalizzata e resa nota al più presto. 

Il Direttore Baumgartner ritiene molto convincenti le obiezioni provenienti dal 

dibattito e concorda in particolare con quanto esposto dal prof. Lucisano. 

Il Preside raccoglie l’invito a predisporre in tempi brevi il documento e 

riassume brevemente alcuni punti già discussi nelle riunioni di coordinamento. 

In base all’esperienza maturata appare utile mantenere le Facoltà come 

strutture di coordinamento e valutazione di dipartimenti culturalmente e 

scientificamente affini e interessati a un progetto comune, nel caso della nostra 

Facoltà intendiamo proseguire e far progredire l’integrazione di competenze 

mediche, psicologiche, educative e delle professioni sanitarie in progetti di 

formazione e ricerca scientifica finalizzati al progresso delle scienze della salute;  

È urgente per la Facoltà che ci sia una riduzione immediata dei forti squilibri 

nella disponibilità di spazi (mq per studente e per addetto), personale e risorse 

che esistono fra le aree e i dipartimenti assicurando almeno degli standard 

minimi uniformi;  

È necessario un pieno riconoscimento e una valorizzazione degli impegni dei 

dipartimenti e dei singoli docenti nel complesso delle attività didattiche e 

formative, superando la inattuale distinzione fra la didattica erogata nei corsi di 

laurea e quella erogata nei corsi di terzo livello, nei master e in altre attività di 

formazione permanente e ricorrente;  

È poi necessario valorizzare l’impegno nelle attività di terza missione e nella 

formazione permanente;  

Infine è necessario superare la situazione di incertezza riguardo alla 

disponibilità di docenti (e di attività di ricerca necessarie agli apprendimenti) 

nei settori disciplinari non presenti nei dipartimenti di una facoltà ma cruciali 

nei percorsi formativi da essi offerti. 

Il Preside propone infine ai professori De Biase e Lucisano, che accettano, di 

lavorare ad una prima stesura del documento di Facoltà da condividere con i 

direttori e con tutti i componenti della Giunta prima di inviarlo a tutti i 
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candidati che inviterà a intervenire nella prossima assemblea della Facoltà 

convocata per l’elezione della nuova Giunta. 

La Giunta approva. 

 

3. Personale 

Programmazione 2013/15 

Il Preside ricorda che domenica 11 maggio si sono chiusi i termini per inserire le 

proposte dei Dipartimenti per l'utilizzo delle risorse. Le proposte dei 

Dipartimenti saranno trasmesse dall’amministrazione alla Facoltà che ha 

comunque già provveduto ad acquisirle durante la loro elaborazione. 

Il Preside fa presente che è pervenuta la richiesta della prof.ssa Villa per un 

ricercatore di tipo B nel proprio settore concorsuale. La richiesta è arrivata dopo 

la chiusura del termine riservato ai Direttori, e anche dopo che questi avevano 

formulato delle proposte alla Facoltà in merito alle esigenze didattiche, pertanto 

non è stato possibile inserirla né nella programmazione dei dipartimenti né in 

quella della Facoltà, che si basa sulle proposte dei dipartimenti. 

Il Direttore Maurizi Enrici chiede se è pervenuta direttamente alla Facoltà una 

richiesta da parte dei professori afferenti al SSD MED/09. 

Il Preside conferma che non è pervenuta alcuna richiesta. 

Il Direttore prende atto.   

Il Preside ha ricevuto in data odierna le richieste provenienti da tutti i 

Dipartimenti e sottopone alla Giunta le proposte che graveranno sul 20% 

assegnato dal SA e dal CdA alle Facoltà, che rappresenta la metà del 40% 

destinato copertura di esigenze della didattica. 

PROGRAMMAZIONE PER LA DIDATTICA 

Il preside espone le programmazioni motivate dalle esigenze della didattica 

proposte all’Ateneo dai dipartimenti di Medicina Clinica e Molecolare 

(MedCliMol), Neuroscienze, salute mentale e organi di senso (Nesmos), 

Psicologia, Psicologia dinamica e clinica (PsiDC), Psicologia dei processi di 
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sviluppo e socializzazione (PsiPSS), Scienze medico-chirurgiche e medicina 

traslazionale (SMeChiMeTra).  

La Giunta ha quindi valutato quelle proposte dagli stessi dipartimenti per il 

20% di competenza della Facoltà e, coordinandole, ha stabilito di verificare, in 

particolare per i settori d’interesse per più CdS di diversi dipartimenti e in 

riferimento al 2014 e al 2015, che le proposte riguardassero : a) richieste di 

concorsi interni per PA motivate dall’esigenza di far coprire un maggior 

numero di CFU rispetto a quelli ora copribili da attuali ricercatori abilitati; b) 

richieste di concorsi per PO in SSD con esigenze di coordinamento e leadership; 

c) richieste per RTD-B nei  SSD con esigenza di complemento rispetto ai posti di 

PO. 

Le dodici proposte saranno trascritte nelle schede nel seguente ordine di 

priorità. M-STO/05 PA R 2014; M-PED/04 PO R 2014; Med/34 PA R 2014;, 

Med/08 PA R 2014; Med/25 PA R 2014; M-PSI/08 PA R 2014; M-PSI/08 PA R 

2014; Med/10 PA R 2014; M-PSI/01 PA R 2014; Med/42 PA A 2014; M-PED/04 

RTDB A 2015; M-PSI/06 PA R 2015. 

Relativamente alle carenze didattiche, cioè ai SSD non presenti nei dipartimenti 

della Facoltà ma che contribuiscono ad ambiti di base e caratterizzanti nei CdS 

che vi fanno capo, sono segnalate le seguenti: M-PED/03 Didattica; Med/01, 

Statistica medica, Fis/07 Fisica applicata, Med/47 Infermieristiche Ostetriche 

Ginec., Med/48 Inf. Neuro Psic., BIO/17 Istologia; BIO/12 Biochimica clinica. 

 

PROGRAMMAZIONE PER LA RICERCA 

La Giunta ha quindi preso atto delle programmazioni motivate dalle esigenze e 

dai risultati delle attività di ricerca proposte all’Ateneo dai dipartimenti di 

Medicina Clinica e Molecolare (MedCliMol), Neuroscienze, salute mentale e 

organi di senso (Nesmos), Psicologia, Psicologia dinamica e clinica (PsiDC), 

Psicologia dei processi di sviluppo e socializzazione (PsiPSS), Scienze medico-

chirurgiche e medicina traslazionale (SMeChiMeTra). 
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PROGRAMMAZIONE STRATEGICA 

La Giunta ha infine approvato la programmazione strategica proposta dai 

dipartimenti. Si sottolinea che quella dell’area medica converge nel rispondere 

alla necessità di potenziare servizi di grande rilevanza per le attività 

assistenziali, formative e di ricerca di interesse strategico per la Facoltà e l’intero 

Ateneo e di mantenere, a fronte di prossimi pensionamenti, un adeguato 

coordinamento e leadership da parte di PO. Segnatamente, per il dip.to 

MedCliMol, la proposta per il settore Med/46 la richiesta è funzionale 

all’implementazione di tecniche molecolari per lo screening e il trattamento di 

patologie oncologiche; per il dip.to Nesmos, nel settore Med/34 l’audiologia è 

funzionale all’implantologia acustica e la proposta per Med/27 è necessaria alle 

neurochirurgia; per il Dip.to SMeChiMeTra, la richiesta per il settore Med/36 è 

motivata da esigenze delle attività radiodiagnostiche, radioterapeutiche e di 

medicina nucleare e  la richiesta per il settore Med/12 è motivata dal prossimo 

pensionamento dell’unico PO. 

La programmazione strategica dell’area psicologica è caratterizzata dalla 

necessità di potenziare le attività interne di valutazione psicologica, consulenza, 

intervento psicologico e psicoterapia, indispensabili per allineare la formazione 

magistrale dei futuri psicologi ai requisiti europei di qualificazione 

professionale (Europsy) e per potenziare l’offerta delle scuole di 

specializzazione dell’area psicologica con l’attivazione di una quinta scuola. In 

questa prospettiva si rende necessario un potenziamento dei servizi di 

psicologia clinica, per i disturbi dell’apprendimento, del centro di counselling 

psicologico per gli studenti della Sapienza nonché lo sviluppo di collaborazioni 

nell’area della neuropsichiatria infantile. Inoltre, nell’ambito 

dell’implementazione di applicazioni delle neuroscienze cognitive si vuole 

potenziare l’attività del progetto interdisciplinare d’ateneo “Realtà Virtuale 

Immersiva (REVER)”. 

 

 

 



Seduta del 14 maggio 2014 

 

Personale (richieste e autorizzazioni) 

 

Il dott. Alessandro Frati, Responsabile scientifico per l’assegno di ricerca dal 

titolo  "Resezione sovraoncologica in aree non eloquenti affette da glioblastoma 

cerebrale per la ricerca e la caratterizzazione delle cellule staminali 

mesenchimali di derivazione tumorale", presso il Dipartimento di 

Neuroscienze, salute mentale e organi di senso NESMOS, chiede l'integrazione 

dell'attività assistenziale del dott. Marco Cimatti, vincitore dell'Assegno di 

ricerca, presso la UOC di Neurochirurgia dell'Azienda Ospedaliera 

Sant'Andrea, in quanto compatibile con gli impegni dell'assegno di ricerca e a 

completamento del programma formativo. 

Il prof. Antonino Raco, responsabile della UOC di Neurochirurgia, ha espresso 

parere favorevole. 

La Giunta autorizza all’unanimità e seduta stante. 

 

Autorizzazione alla didattica esterna 

Il prof. Vincenzo Padiglione presenta la richiesta di autorizzazione ad accettare 

l'incarico di docenza nel Corso di perfezionamento in Beni Antropologici presso 

l'Università di Milano Bicocca. L'autorizzazione è richiesta a sanatoria di 

incarico già prestato il 10 aprile 2013. 

Fa rilevare che analoga richiesta era stata autorizzata dalla Giunta di Facoltà già 

in data 19 febbraio tuttavia era errata la data di svolgimento incarico. 

La Giunta, acquisito il parere del Dipartimento di afferenza del professore 

autorizza a sanatoria l'assunzione di incarico. 

Il dott. Fiorenzo Laghi ha chiesto di essere autorizzato ad accettare l'incarico di 

docenza nel modulo Laboratorio di ricerca conferito dalla Società Italiana di 

Formazione in Psicoterapia – Scuola di analisi transazionale, nel periodo 13 

aprile/8 giugno 2014.  
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Alla fattispecie non sembra applicabile il Regolamento vigente, per questo 

motivo il Preside, acquisito il parere favorevole del Consiglio di Dipartimento 

in data 17 aprile, chiede alla Giunta di esprimersi. 

La Giunta autorizza all'unanimità e seduta stante.  

 

4. Didattica 

Il prof. Mazzilli, Presidente del Consiglio del corso di laurea in Infermieristica, 

ha trasmesso la proposta di reintegro in carriera della studentessa Silvia 

Amoroso. 

La Commissione Riconoscimento Crediti e il Consiglio di corso hanno 

riconosciuto l'intero percorso formativo ad esclusione della prova finale e della 

discussione dell'elaborato finale. 

Il Preside pone in votazione la proposta del Consiglio di corso. 

La Giunta all'unanimità e seduta stante autorizza il reintegro della studentessa 

Silvia Amoroso, mediante riconoscimento dell'intero percorso formativo ad 

esclusione della prova finale e della discussione dell'elaborato finale.   

 

La Manager della didattica, dott.ssa Roncone, segnala che la responsabile della 

Segreteria studenti delle Professioni Sanitarie, Tiziana Giardini, ha lamentato la 

mancata restituzione dei verbali d'esame da parte dei professori. 

La Giardini ha più volte sollecitato la restituzione dei verbali 2012/13. 

Il Preside invita i docenti ad adempiere correttamente alle procedure di 

verbalizzazione e gestione dei verbali. Ricorda, altresì, che il verbale d'esame è 

atto pubblico ed è oggetto di specifica tutela, rientra trai doveri del docente la 

corretta tenuta del verbale e la puntuale riconsegna agli uffici competenti. 

 

Il prof. David, presidente del corso di laurea in Tecniche di radiologia medica 

per immagini e radioterapia – Viterbo, ha trasmesso il verbale del Consiglio di 

corso dell'8 aprile 2014 relativo alla nomina del nuovo Direttore Didattico, in 

sostituzione del dimissionario Carlo Montella. Il Consiglio ha nominato il dott. 

Pierpaolo Fossati direttore didattico del corso.  
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Il Direttore del Master in Cure palliative e terapia del dolore per psicologi ha 

presentato il verbale di affidamento degli incarichi didattici. 

La Giunta approva. 

 

L'Area Offerta Formativa ha chiesto di comunicare i nomi dei docenti della 

Commissione centrale e dei docenti presidenti d'aula per le prove di 

ammissione ai corsi di laurea delle professioni sanitarie che si svolgeranno il 3 

settembre 2014. 

Il Preside chiede ai coordinatori di provvedere alle designazioni. 

 

Il Preside propone le designazioni della commissione per le misure 

compensative per il riconoscimento del titolo di psicologo e psicoterapeuta 

conseguito all'estero, che si svolgeranno in due sessioni come di consueto a 

giugno e a dicembre. In considerazione delle discipline oggetto di misura 

propone la seguente commissione:   

   

5. Convenzioni 

Non ci sono richieste di convenzioni. 

 

6. Centro di Spesa 

Il Segretario amministrativo presenta un prospetto sintetico dello stato 

patrimoniale e conto economico 2013. L'esposizione definitiva è rinviata alla 

seduta successiva in quanto le tardive comunicazioni da parte della Ragioneria 

che non hanno consentito alla Segreteria Amministrativa di elaborare 

completamente i dati. 

La Giunta approva i dati presentati dal Segretario. 

 



Seduta del 14 maggio 2014 

 

Il Preside comunica che anche quest'anno, per il secondo anno, la Facoltà di 

Medicina e Psicologia collaborerà al Forum Driving Skill for Life di Ford Italia 

in collaborazione con la ITOS eventi. 

Nelle giornate del 25 26 e 27 maggio 300 studenti, di età compresa tra 18 e 25 

anni, neo patentati, potranno apprendere le tecniche di guida sicura 

nell'autodromo di Vallelunga. Il trasporto è garantito da bus navetta con 

partenza e ritorno a via dei Sardi e al Sant'Andrea.  

A fronte del coinvolgimento della Facoltà la società Itos Eventi dichiara di voler 

versare un contributo di 7.000, 00 euro a titolo di donazione liberale, da 

destinarsi a sostegno delle attività della Facoltà di Medicina e Psicologia. 

La Giunta, all'unanimità e seduta stante, autorizza il Preside ad accettare 

l'erogazione liberale.  

 

7.  Varie ed eventuali 

L'Associazione Cinemavvenire intende assegnare anche quest'anno il premio “Il 

cinema per il sociale” presso una struttura della Sapienza. Lo scorso anno la 

cerimonia del premio si è svolta al DAS di via dei Volsci, quest'anno ha chiesto 

patrocinio e ospitalità alla Facoltà di Medicina e Psicologia, in considerazione 

del tema e dell'impatto che sta suscitando il film scelto. 

La Giunta autorizza l'uso di aule della sede di via dei Marsi e concede il 

patrocinio all'iniziativa.  

 

Il prof. Lombardo ha chiesto il patrocinio della Facoltà per l'undicesima 

edizione del Premio Scientifico in Psicologia e Psichiatria "Sante de Sanctis". Il 

premio riguarda le pubblicazioni aventi ad oggetto la Psicologia, Psicologia 

clinica e la Neuropsichiatria infantile. É previsto anche un seminario con la 

partecipazione di docenti della Facoltà. 

La Giunta concede il patrocinio. 

 

Il Preside informa la Giunta che è stata fatta una ricognizione dell'importo delle 

tasse per l'abilitazione alla professione di Psicologo e di Medico Chirurgo nelle 
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altre Università e gli importi della Sapienza sono generalmente inferiori. Il 

Preside ricorda che queste attività coinvolgono comunque le strutture delle 

Facoltà e il personale docente e tecnico amministrativo. 

Chiede quindi alla Giunta di promuovere una richiesta di adeguamento del 

contributo versato all’Ateneo dai candidati all'abilitazione così da prevedere 

una percentuale a favore delle iniziative di orientamento e accompagnamento al 

lavoro della Facoltà. 

La Giunta all'unanimità e seduta stante approva la proposta e delega il Preside 

a promuovere tale istanza presso l’Ateneo.  

 

 

 Alle ore 17.20, esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, il Preside ringrazia 

 i convenuti e dichiara chiusa la seduta. 

 

 

Il Segretario verbalizzante               Il Presidente  

dott.ssa Arianna Romagnoli              prof. Cristiano Violani 

  

 


